

Ressort: Entertainment

Franz Müntefering fährt mit seiner Frau Quad

Berlin, 16.01.2019, 11:48 Uhr

GDN - Der ehemalige SPD-Vorsitzende Franz Müntefering fährt mit seiner Frau Michelle im Urlaub Quad – allerdings nur als Beifahrer. "Im Urlaub auf ihrem Quad mitfahren mache ich gerne", sagte er dem "Zeitmagazin".

Nur langen Flügen setze er sich nicht mehr aus. "Noch bin ich ja einigermaßen drauf", sagte der 79-Jährige. Und weiter: "Für mich ist Michelle eine große Chance, selbst mitten im Leben zu bleiben und aktiv." Franz Müntefering war von 2002 bis 2005 Vorsitzender der SPD-Bundestagsfraktion. Zudem war er von 2004 bis 2005 sowie von 2008 bis 2009 Bundesvorsitzender der SPD. Michelle Müntefering ist Staatsministerin für internationale Kulturpolitik im Auswärtigen Amt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-118517/franz-muentefering-faehrt-mit-seiner-frau-quad.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com